



Programas Desarrollados

Gerencia de Capacitación
julio 2023

Capacitación Sensibilización sobre la agenda 2030 y objetivos de Desarrollo Sostenible

La ODS abordan diversos temas fundamentales y puntos críticos para el desarrollo sustentable de la humanidad y el planeta, contemplado metas específicas en materia de educación, igualdad de género, cambio climático, desarrollo económico, pobreza, salud, ciudades sustentables, entre otras. El objetivo de esta capacitación fue compartir e implementar los lineamientos relacionados con la inclusión, la perspectiva de género, la sustentabilidad, la responsabilidad social, la evaluación por competencias, entre otros.

El taller fue dictado por Alexander Alleyne, sociólogo, coordinador de proyectos y rectoría de política social del PNUD, quien explicó los antecedentes generales, los conceptos y el contexto de los ODS. Durante la jornada se trataron temas como los efectos de la contaminación, el cambio climático, el desarrollo humano, el desarrollo sustentable, la responsabilidad social, además del análisis de la situación general local y global de los ODS como parte de la Agenda 2030.



Curso Inteligencia Artificial (IA) Generativa



Otros casos de uso de la IA generativa

- La IA generativa se usa para crear contenido original y complejo en diferentes ámbitos.
- Algunas de sus aplicaciones son el diseño de moda, la **producción cinematográfica**, la generación de guiones y narrativas, las simulaciones y el entrenamiento, la generación de contenido publicitario y la investigación científica.
- La IA generativa ofrece beneficios como la inspiración, la personalización, la simulación y la innovación.

Con el objetivo de mantener a nuestros colaboradores actualizados y en coordinación con la Dirección de Tecnología-Gerencia de Control de Calidad de Información, se realizó este curso con el objetivo de brindar a los participantes conocimientos básicos sobre la Inteligencia Artificial generativa, específicamente en la generación de texto e imágenes, con ejemplos que les permitan comprender su funcionamiento, aplicaciones y desafíos éticos. Facilitador: Ing. Juan Vergara, DTI.

Taller de Comunicación Efectiva



La comunicación es una herramienta fundamental para la interacción entre distintos grupos y niveles, y al interior de todo tipo de organizaciones sociales. Mediante procesos comunicativos eficientes se puede transmitir información relevante, alinear objetivos y actitudes, establecer y mejorar climas de trabajo y colaborar para el cumplimiento de metas y la realización de tareas.

Como parte de nuestro Programa de Desarrollo de Competencias, establecido en el Plan Anual de Capacitación 2023, se realizó este taller con el fin de desarrollar un camino para lograr una comunicación efectiva, adquiriendo habilidades que permitirá a los participantes, ser conscientes de los errores que se cometen a diario, afrontarlos con responsabilidad, buena disposición y gestionar estrategias que mejoren la interrelación laboral.



Superintendencia
de Bancos de Panamá



www.superbancos.gob.pa